

Destinée aux personnels en charge de l'installation, de la maintenance ou des interventions sur les réseaux téléphoniques, la gamme des combinés d'essais Série 4 et Série 6 offre une déclinaison d'outils professionnels particulièrement adaptés aux multiples exigences du terrain.

La qualité de conception et de fabrication en témoignent :

- Coques supérieure et inférieure en ABS choc assemblées par 5 vis pour mieux résister aux chutes et aux chocs.
- Joint de protection et d'étanchéité pour rester parfaitement fonctionnels en milieux humides ou sous la pluie.
- Forme ergonomique permettant d'utiliser toutes les fonctions d'une seule main.

- Cordon de raccordement renforcé, équipé de fiches bananes et crocodiles enfichables, terminé par un modular jack facilitant le changement de cordon.
- Protection de la connexion modulaire du cordon par une trappe pour éviter corrosions et poussières.
- Système de retenue du cordon limitant les risques de faux contacts dûs aux efforts de traction.
- Large mousqueton d'accrochage avec ressort renforcé.
- Protection électronique contre les surtensions.
- Écoute discrète à haute ou très haute impédance.
- Sonnerie électronique.
- Touche secret micro pour améliorer l'écoute en milieux bruyants.
- Indicateur de polarités de la ligne par leds.
- Surface anti-dérapante garantissant un excellent maintien sur l'épaule.

Specially designed for use by installers, security personnel, repair technicians and other telecommunications personnel for installation and maintenance of telephone and security services, the Series 4 and Series 6 are professional tools that will meet the toughest demands of the field use.

Design and construction refer to quality and reliability :

- Impact resistant "thermoplastic" shells secured by 5 screws to withstand most severe treatments.
- Rubber gasket for rain and humidity protection.
- Ergonomic shape allowing one hand operation.
- Modular line cord for an easier field

change terminated by bananas and clips.

- Strain relief design to eliminate separation of the cordset from the test set and to avoid defective contacts.
- Cover protection of the modular connection to prevent from dust and corrosion.
- Spring loaded large belt clip.
- High or very impedance monitor mode.
- Electronic ringer.
- Microphone mute key for noisy locations.
- Leds polarity indication.



Série 4

- Modèle d'accès à la gamme. Le Série 4 équipe de nombreux opérateurs et compagnies de téléphones à travers le monde. Réputé pour sa fiabilité et sa robustesse, il offre toutes les fonctions exigées par les techniciens du terrain dont il est souvent l'outil préféré.
- Un casque facilite le travail "mains-libres".

Series 4

- The standard test set of the range. The Series 4 is used by many operators and Telcos worldwide. Famous for its reliability and ruggedness, its features answer the technician's needs and it has often become their preferred tool.
- A headset provides hands-free operation ability.



Série 620

- Équipé de 4 piles LR6 (type AA), le Série 620 intègre une écoute discrète à très haute impédance (supérieure à 120 K Ω), gage de sécurité préalable à toute intervention sur les lignes susceptibles de véhiculer des signaux DATA ou du transfert de données.
- Ce mode écoute discrète peut être amplifié (réglage à 2 niveaux) laissant à l'utilisateur en attente plus de liberté pour effectuer d'autres tâches.
- Des filtres ADSL, incorporés dans l'appareil sauvegardent l'intégrité des transferts des signaux DATA lors de tests sur lignes ADSL tout en permettant au technicien de procéder librement à ses tests de vérification des signaux analogiques.
- 3 mémoires à accès direct et 10 à accès indirect offrent confort et rapidité dans les séquences de tests automatiques, ou pour les numéros fréquemment appelés.
- Le Série 620 procure également l'agrément dans le mode conversation de pouvoir fonctionner en mains-libres, optimisant ainsi l'efficacité, la rapidité, et le confort du personnel en charge de tâches de plus en plus variées.

Series 620

- Powered by 4 AA batteries, the Series 620 features a very high impedance monitor mode (above 120 K Ω), a great feature to prevent interrupting data flow.
- In the monitor mode, an amplified speaker with 2 levels of volume adjustment, allows the technician to continue working hands-free while "on hold" or waiting for a message.
- DSL filters allow technicians to test analog signals on DSL lines without disrupting or damaging data service.
- 3 One touch and 10 two touch memories provide comfort and rapid access to automatic test systems or for dialing frequently called numbers.
- The Series 620 also features a speakerphone hands-free operation with selection of 2 audio levels.

Les Accessoires Tools and accessories



Casque avec cordon de connexion

- Disponible pour le combiné Série 4 pour travailler plus librement avec les 2 mains libres.

Headset with coiled connection cord

- On Series 4 only, it enables 'hands-free' operations.



Sacoche de transport

- Pour Série 4 ou Série 6.

Cordura carrying pouch

- Available for Series 4 and Series 6.